

05 Janvier 2020

## Côme Girschig, du sommet de la jeunesse à l'ONU à Cluny



Côme Girschig est un habitué des plateaux des médias nationaux, comme ici de France Inter. Photo JSL / Capture d'écran vidéo France Inter.

Côme Girschig, 24 ans, représentant de la France au sommet de la jeunesse pour le climat qui s'est tenu à l'ONU en septembre, sera à Cluny le mardi 14 janvier à l'invitation de Cluny de la Paix, du CCIC et du lycée la Prat's, pour une conférence organisée à l'occasion de la journée internationale pour la paix, sur « Géopolitique du climat : Action pour la paix internationale et la paix sociale ».

Ce jeune homme a des convictions fortes qu'il viendra partager. Il reviendra sur le sommet climat de New-York afin de comprendre les avancées et limites de la question climatique sur la scène internationale contemporaine. « Ce n'est pas juste une question de climat, mais de politique, de géopolitique, d'anthropologie, de justice, de sociologie, de culture, a-t-il livré. On a suffisamment tiré la sonnette d'alarme, maintenant il faut agir. »

Mardi 14 janvier, 20 heures, amphithéâtre J. Cliton, entrée place de l'Abbaye de Cluny. Participation libre reversée à l'association Jeunes Ambassadeurs pour le Climat (JAC).

Martine MAGNON